

“EN ESTE MES Y MEDIO DE GOBIERNO HE QUERIDO IMPRIMIRLE UN RITMO MÁS RÁPIDO AL GOBIERNO”

El Jefe de Estado asistió esta mañana al Consejo General del Partido Por la Democracia (PPD) realizado en la comuna de La Pintana, donde se refirió a sus actividades como Primer Mandatario.

El Presidente de la República asistió esta mañana al Consejo General del Partido Por la Democracia en el que el Diputado Guido Girardi asumió como máximo representante de esa colectividad.

En la oportunidad el Primer Mandatario agradeció al presidente saliente de ese partido, Senador Sergio Bitar, por la manera en que condujo la colectividad, y se manifestó optimista por "la fuerza y el vigor con que Guido Girardi se apresta a conducir el partido".

El Jefe de Estado recordó que el Partido Por la Democracia surgió hace doce años atrás "porque hubo una conexión directa con los ciudadanos y ciudadanas de Chile y porque sabíamos que a través de ese camino era posible recuperar la democracia".

Planteó que la transición del "autoritarismo a la democracia" fue más fácil que el que se realiza ahora en democracia con el objeto de que la modernidad llegue a todos los sectores del país.

Además, manifestó que la conducción del Estado implica intervenir en todos los asuntos de interés para la comunidad, razón por la cual "en este mes y medio he querido imprimirle un ritmo distinto, más rápido a la acción del Gobierno". Agregó que existen "demasiados hábitos burocráticos por derrotar" y cuestionó la falta de creatividad de los funcionarios públicos "por temor a equivocarse". Al respecto el Presidente de la República fue enfático en señalar que "prefiero a alguien que hace aunque se equivoque, al que no hace por temor a equivocarse".

A su vez, el Presidente de la República destacó la labor realizada por la Ministra Michelle Bachelet en materia de salud señalando que "ha quedado claro ante el país, que la salud no es un problema de un ministro ni de un Presidente, es de todos nosotros".

En cuanto a los partidos políticos que conforman la Concertación, el Mandatario indicó que "se es partido de gobierno cuando se asumen con responsabilidad las tareas que hemos definido entre todos, pero también cuando se asume la capacidad de encarnar las críticas que hay que hacer al interior de la coalición".

Por otro lado, el Primer Mandatario valoró la manera en que transcurrió la semana que recién pasó, haciendo mención a las actividades que realizó el día en que comenzó el proceso de desafuero del ex General Pinochet. "Todos hacían su tarea –explicó-, el Poder Ejecutivo gobernaba, los legisladores estaban en la semana distrital y los Tribunales de Justicia hacían lo suyo: Justicia; y en este país nadie está intranquilo porque los tribunales trabajan".